



Pour Marion

Chers collègues,

C'est avec une grande tristesse que nous vous informons du décès soudain de Marion LÉVÊQUE. Elle a fait partie de notre équipe c'est pour cela que nous souhaitons offrir notre soutien à sa famille dans cette période difficile mais surtout à son fils Malo. Nous avons mis en place une cagnotte en ligne pour recueillir des fonds qui contribueront à alléger le fardeau financier de la perte de leur cher être. Chaque don, quel que soit le montant, sera grandement apprécié.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/2GOLnwFO>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Sihame MOUTAOUKIL